



COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Vendredi 5 janvier 2024,

Extension de KorriGo

La carte débarque sur le réseau de transport scolaire BreizhGo

Avec, chaque année, toujours plus d'adeptes, KorriGo ne cesse d'étendre sa toile. Vingt ans après sa naissance, la carte bretonne des déplacements et des services sert autant à se déplacer en TER, sur les réseaux de transport en commun des agglomérations qu'à accéder à certains équipements publics. À partir du lundi 8 janvier, elle sera progressivement déployée auprès des élèves empruntant les circuits scolaires, en commençant par l'Ille-et-Vilaine et le Morbihan, puis le Finistère et les Côtes d'Armor, à compter du 22 janvier. Ce déploiement va permettre à la Région d'optimiser ce service proposé aux familles bretonnes. La carte leur permettra, par exemple, de charger des titres pour les trajets extrascolaires durant les week-ends et les vacances. KorriGo facilitera aussi le travail des conducteurs.

Une première phase importante de déploiement sera réalisée dans les prochaines semaines auprès de l'ensemble des élèves empruntant les circuits dédiés uniquement aux scolaires.

Puis, à l'instar de ce qui s'est fait en Ille-et-Vilaine, la carte KorriGo viendra équiper progressivement les cars des lignes interurbaines du réseau BreizhGo.

Des tests ont déjà été réalisés au cours de l'année scolaire 2022-2023 sur 4 périmètres d'expérimentation en Bretagne : autour de Liffré (Ille-et-Vilaine), de Quintin (Côtes d'Armor), de Saint-Jean-Brévelay (Morbihan), de Lesneven et de Sizun (Finistère).

Cette expérimentation a permis d'éprouver la solution technique et d'améliorer le dispositif avant de procéder au déploiement le 8 janvier dans les départements d'Ille-et-Vilaine et du Morbihan, puis le 22 janvier, dans les départements du Finistère et des Côtes d'Armor.

Une carte avec toujours plus de services associés

KorriGo est un dispositif dont le succès ne se dément pas puisqu'**1 Breton sur 2 la connaît** et **1 Breton sur 4 l'utilise** (selon une enquête réalisée en novembre 2022 par les partenaires KorriGo) ! C'est aussi un projet en perpétuelle évolution afin d'étoffer l'éventail des services proposés. Dédiée à l'origine aux mobilités, la carte s'est ouverte à de nombreux services de la vie quotidienne : médiathèques, piscines, abris vélos, activités périscolaires, locaux professionnels, services universitaires. Un projet est aussi mené par la Région pour que les lycéens puissent accéder à leur établissement et au self avec leur carte KorriGo.

Vingt ans après sa naissance, KorriGo rassemble **douze partenaires et la majorité des transports publics de Bretagne**, avec toujours cette ambition de faciliter le quotidien des Bretonnes et des Bretons.

L'offre intègre désormais un **assistant de mobilité, via le site et l'application KorriGo**. Il est ainsi possible de **définir son itinéraire en transports collectifs en Bretagne**, quel que soit le mode ou le réseau utilisé.

KorriGo dans les transports scolaires en quelques chiffres

- ⇒ En Bretagne, plus de 100 000 élèves rejoignent chaque jour leur établissement grâce au réseau de transport scolaire BreizhGo, en car, en train ou en bateau
- ⇒ Le déploiement de la carte KorriGo sur le transport scolaire concerne **près de 80 000 enfants**
 - ⇒ **Plus de 2 000 cars opérés** par un peu plus de 40 exploitants de transport
- ⇒ Cette mise en œuvre s'élève à **près de 3 M€**, cofinancé par l'Union européenne (fonds FEDER).

SERVICE PRESSE

02 99 27 13 54 | presse@bretagne.bzh

Odile Bruley (06 76 87 49 57) | Sylvain Le Duigou (06 42 32 13 57) | Aymeri Bot (07 50 12 41 30) | Sébastien Jédon (06 22 49 94 69)

www.bretagne.bzh/espace-presse | [@bretagne_presse](https://twitter.com/bretagne_presse)